Artikel - Zeitungsarchiv

Ausgabe: B-EDW Datum: 28.09.2011

Seite: 4

Artikel drucken

Niederschönenfeld-Feldheim Mit Bravour bestanden Leistungsprüfung in Feldheim

Die 20 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Feldheim legten erfolgreich die Leistungsprüfungen ab. Nach einwöchiger Vorbereitungszeit unter Leitung der Kommandanten Mathias Kastenhofer und Werner Lösch traten sie zum Test an. Unter den Augen der Kreisbrandmeister Dußmann, Stengel und Mayr stellten die Feuerwehrmänner und Feuerwehrfrauen ihr Können unter Beweis. Es mussten unter anderem verschiedene Knoten und Stiche gezeigt und Fragebögen beantwortet werden. Alle drei Gruppen legten ihre Prüfung mit nicht nennenswerten Fehlerpunkten in einer hervorragenden Zeit erfolgreich ab.

Anschließend wurden den Geprüften bei einer kleinen Feier im Gasthof Lindermair die verdienten Abzeichen überreicht. Zweiter Bürgermeister Manfred Rümmer dankt im Namen der Gemeinde den Feuerwehrlern für ihre Leistungen. ts/mf